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中国银行业协会消费金融专业委员会成立
中银消费金融当选第一届专委会主任单位

10 月 17 日，中国银行业
协会消费金融专业委员会（以
下简称专委会）成立大会暨一
届一次全体成员会议在北京
召开。中国银保监会其他非
银行金融机构监管部毛宛苑
主任、中国银行业协会黄润中
秘书长等领导出席成立大会并
讲话，23家消费金融公司的主
要负责人参加了本次会议。会
议全票通过了《关于审议中国
银行业协会消费金融专业委员
会第一届常委单位的议案》，中
银消费金融当选第一届专委会
主任单位。

毛宛苑主任指出，消费金融公司行业
的诞生，既是我国扩大内需，促进消费升
级的需要，也是推动构建多层次、多元化
消费信贷服务体系的重要举措。经过八
年的艰难探索，行业基本明确了功能与市
场定位，适合自身特点的经营模式与发展
空间也正在积极探索中。但在当前国内
外经济形势复杂多变、市场竞争加剧等背
景下，消费金融公司发展仍然存在一系列
内外部问题，需要通过不懈努力实现高质
量发展。下一步，消费金融公司要切实把
思想和行动统一到党中央重大判断和决
策部署上来，遵循金融发展规律，把握服
务实体经济、防控金融风险、深化金融改
革“三位一体”的辩证关系，通过持续深化
体制机制改革，转变发展方式，培育发展
动力，以自身的高质量发展服务实体经济
高质量发展。

毛宛苑主任同时强调，中国银行业协
会消费金融专业委员会作为消费金融公
司自律组织，是行业监管的重要辅助力
量，在规范和约束行业经营行为方面将发
挥重要积极作用。期盼中国银行业协会
消费金融专业委员会充分发挥服务国家、
服务社会、服务群众、服务行业的作用，开
创工作佳绩。

黄润中秘书长发表《规范发展 助力
新时代消费转型升级》的讲话。黄秘书长
在讲话指出：消费金融公司在近十年的发

展历程中，由最初的4家发展到目前的23
家，在助力消费转型、扩大内需、支持经济
增长等方面所发挥的作用逐步显现。作
为协会第32个专业委员会，为规范稳健发
展，助力新时代高质量消费转型升级，新
成立的消费金融专委会应在以下四个方
面发挥重要作用：一是努力提高服务实体
经济质效，促进消费转型升级；二是积极
落实监管要求，引导行业合规稳健发展；
三是充分发挥桥梁作用，搭建沟通交流平
台；四是加强行业自律，规范市场行为。

会议全票通过了《关于审议中国银行
业协会消费金融专业委员会第一届常委
单位的议案》。中银消费金融当选第一届
专委会主任单位, 招联消费金融、捷信消
费金融、兴业消费金融、马上消费金融、苏
宁消费金融、中邮消费金融当选第一届专
委会副主任单位。会议聘任金淑英同志
为专委会专职副主任。会议还通过了《关
于审议中国银行业协会消费金融专业委
员会工作规则（审议稿）的议案》。

第一届专委会主任、中银消费金融董
事长黄志刚在致辞中表示：专委会的成立
是消费金融公司行业发展史上具有里程
碑意义的一件大事，也是消费金融公司行
业走向合规、稳健、高质量发展新时代的
一个新起点。专委会将认真履行好自律、
维权、协调、服务的职能，调动各成员单位
的积极性，群策群力，更好地发挥自律组
织在监管和机构之间的纽带桥梁作用。

中国银行业协会消费金融专业委员会暨一届一
次全体成员会议在北京召开。

G-SHOCK & BABY-G 35周年纪念版钻石情侣对表见证恒久爱情！
情在对表间闪现 爱如钻石般坚韧

从35年前G-SHOCK诞生开始，就将音
乐、运动、潮流、艺术等多元文化与年轻人
的生活态度结合，掀起了风靡全球的G-
SHOCK文化。各界名流都对它钟爱有加，
不仅因为欣赏它洋溢的时尚气息，更痴迷
于品牌文化所传达的“TOUGH”精神。在
G-SHOCK文化的影响下，满足个性女生配
戴的BABY-G系列应运而生，在性能上承
袭了G-SHOCK的耐冲击构造，外形上结合
了流行文化与前卫设计，深受追逐潮流的女
性用户青睐。在G-SHOCK 35周年之际，与
BABY-G推出了纪念版钻石情侣对表，让浓
情蜜意从腕间流淌，见证永恒的爱恋。

黑色是永恒经典的潮流，看似静默又
孕育着爆发的能量。此次推出的全新 G-
SHOCK & BABY-G 35周年纪念版钻石情
侣对表，腕表整体和表盘都采用了动感炫
酷的黑色，12和24小时两种计时方式随
意切换，让时间显示更清晰、更自如。

情侣对表除了卓越的防震功能外，还有强

大的防水功能，
可以尽情享受海
边度假时光。48
城市世界时间的
切换，海外出差
也能时刻关注彼
此。全自动日
历，提醒你每一
个重要的日子。

腕表作为记录时间的“使者“象征着长
久，钻石则象征着相伴永恒的爱情；将两者
结合的全新G-SHOCK & BABY-G 35周年纪
念版钻石情侣对表希望能够见证人们相爱
的温情岁月。

全新G-SHOCK & Baby-G 35周年纪念
版情侣对表在设计上可谓匠心独运，钻石坚
毅而闪亮，手表的背盖为金色35周年纪念
LOGO特别刻印。令人目眩神迷的星钻让硬
朗的腕表瞬间凝聚了柔和璀璨的气息，雕刻
出专属于你的时尚喜好。

撷光拾影的“黑色哲学”，

致敬35周年锻造经典。

兼容理想与现实 K5插电混动引领精英生活新潮流
绿色环保的可持续发展模式已经成为

国家战略并达成社会共识。中国作为人口
大国，巨大汽车保有量所产生的尾气排放，
给环保带来极大的挑战和负担。新能源技
术在推动汽车行业从传统制造转向智能制
造中，起着关键性作用。在新能源汽车领域，
东风悦达起亚依托自身先进的造车理念和技
术水平，将梦想与现实兼容，融合成设计与科
技出众，性能与环保兼备的新能源座驾—K5插
电混动，旨在通过“以人为本”的企业态度与精
神，创造出引领未来的精英生活潮流。

K5插电混动依然延续着“Design KIA”
的设计理念，全新风阻自控式前中网带有智
能启闭功能，可以自动调节开启角度，关闭
后能降低风阻，提升燃油经济性。车身侧面的
左、右翼子板，以及车辆尾部的“plug-in”标
识，赋予了K5插电混动独有的专属身份感。

绿色、节能
是新能源车型
叱咤汽车市场
最 有 利 的 法
宝。东风悦达
起亚K5插电混
动，由2.0L发动机+电动机组成的混动系统，最
大化地满足消费者对于高效性能的追求。其
工信部综合油耗仅1.3L/百公里，即使油价继
续上升，消费者的出行支出也不会有太大改变。

汽车新能源技术持续突破，加上政府政策
的大量扶持，推动着汽车制造向清洁环保转
变。技术、政策、公众环保意识的加强，这些都
让汽车这一传统制造业迈向高技术含量的清
洁环保产业。随着以K5插电混动为代表的新
能源车型走进我们的生活，其强大的技术革新力，
让绿色出行这个梦想在广阔的土地上走进现实。

上海豫园黄金珠宝集团与中国地质大学（武汉）珠宝学院签订战略协议
近日，上海豫园黄金珠宝集团与中国

地质大学（武汉）珠宝学院签订战略协议，
锁定高潜人才，实现共赢。战略协议指
出，双方将开展竞赛实践合作项目，豫园
黄金珠宝集团将作为中国地质大学（武

汉）珠宝学院学生的实习基地，每年择优
遴选学生到公司实习、实训锻炼，对有意
向的学生优先安排就业。同时，集团还将
为珠宝学院本科生设立奖学金嘉奖学业
优异、品德优秀的学子。 广告

青年报记者 张逸麟

本报讯“爱情马拉松”以往经常
被形容在一段漫长而忠诚的感情上，如
今爱情马拉松也将真正的出现在赛道
上。据悉2018乐清雁荡山爱情马拉松
将于11月24日上午8时在雁荡山风景
区浪漫开跑，目前已经开始报名。

时下马拉松已不仅仅是竞技赛

事，更是有着许多文化和娱乐元素，
对于主题和比赛环境的要求也越来
越高，而这次赛事“爱尚雁荡山，乐跑
夫妻峰”为主题，赛道途经雁荡山夫
妻峰、断肠崖等景点，参赛选手可携
手挚爱一路观赏雁山美景。此次赛
事的规模为2000人，其中半程马拉
松600人、十公里爱情马拉松600人、
幸福家庭马拉松800人。

青年报记者 蔡创

本报讯 凭借陶强龙和徐越的进
球，国青在亚青赛“荣誉之战”中2：0
战胜马来西亚。在打破498分钟亚
青赛球荒，8场亚青赛不胜历史的同
时，也避免了小组垫底的尴尬。

本场比赛前，国青球员表态：“第
三场真的得要全力争胜，必须拼下马
来西亚！”主教练成耀东也要求球员
们能够振作起来打好最后一场比赛：

“希望能够给中国足球留下点东西，
也为你们自己留下点什么。”

上半场比赛，国青虽然在射门数
上处于领先，但创造的有威胁机会并

不多，直到第44分钟，2001年出生的
“跳级生”陶强龙接刘超阳的传球冷
静推射破门，才打破僵局。下半场，
来自申花的徐越禁区外世界波破门，
帮助国青锁定胜局。

“我们从技术层面来讲没有优
势，但在战术方面、身体方面还是有
一定优势的。我跟队员讲，我们参加
亚青赛之前和六个亚青赛的对手交
手过，赢我们的队伍都没有出线，输
给我们的队伍都出线了。证明我们
还有不足，需要很大进步。足球的成
绩是综合的，只要我们再有更多年轻
人，相信后面一届，甚至更后面一定
会有机会出线。”成耀东说道。

去年上海上港俱乐部决定把俱
乐部的99、00梯队送到巴西进行海
外拉练，通过这一年时间的锻炼，从
球队主帅陈旭峰为首的教练组，到所
有的年轻球员，都有了丰厚的收获。
球队实力的提升在今年的青超联赛
U19A组比赛中充分地展现了，迄今
为止的31场比赛中，上港队的总进
球数超过80粒，只输了1场球。

主帅陈旭峰在球队锁定冠军后

表示，联赛还剩下3场比赛，球队还
是会全力以赴地打好，为这个赛季
画上完美的句号。同时陈旭峰也谈
到了去年一年的海外拉练对于年轻
球员成长的帮助，“经过前一年的海
外拉练，队员普遍自信心得到了很
大的提升，和同年龄对手踢，每场比
赛大家都有必胜的信念。而且我们
不仅要取得胜利，更需要通过比赛
来成长。”

上港U19与申花U17梯队夺得青超联赛各自组别冠军

“生力军”让上海足球更有底气
2：0战胜小组赛第三个对手马来西亚队

U19国青终结亚青赛8场不胜

在周四进行的青超联赛U19A组的一场比赛中，领跑积分榜的上海
上港U19队以5：0击败同城球队上海申鑫U19队，以23胜7平1负积
76分、领先第二名9分的成绩，提前三轮夺得该组别年度冠军。值得一
提的是，不久前上海申花U17队也拿下了青超联赛U17组别的冠军，这
也显示了上海足球在青训方面的强大实力。 青年报记者 张逸麟

从去年12 月的2018 年全国锦
标赛，到今年1月的贺岁杯，接着是
青超联赛加中超预备队联赛，世界
杯间歇期踢了足协杯和“潍坊杯”，
下半赛季继续踢青超联赛。这一年
球员们经过了近80场正式比赛的磨
练，成长非常迅速。尽管上港一线
队实力很强，U19梯队的年轻球员要
踢上一线队面临着很强的竞争，不
过像朱佳毅、聂孟等球员已经受到

一线队主帅佩雷拉的重视，被提拔
进一线队合练，他们也将成为上港
队未来的希望。

目前中超联赛处于争冠的白热
化阶段，U19梯队的夺冠也给上港队
打了一针强心剂，对于夺取本赛季中
超冠军有了更多的激励。周日上港
将在主场迎战山东鲁能，球队将全力
争胜，希望带着积分优势前往广州面
对与恒大的决战。

不间歇的比赛是动力也是竞争

海外拉练让年轻球员获益

爱情马拉松闯关雁荡山


